

Graciela Ocaña arremetió contra el Gobierno por las negociaciones con Pfizer: “Miente, miente y no para de mentir”



Graciela Ocaña, la diputada de Juntos por el Cambio **afirmó este sábado, en diálogo con el programa Dato sobre Dato de radio Milenium, que el ex ministro de Salud Ginés González García “miente, miente y no para de mentir”** cuando hace referencia a los motivos por los cuales el Gobierno no logró, un acuerdo con Pfizer para traer vacunas contra el Covid-19.

En esta línea **la diputada apuntó contra la ministra de Salud, Clara Vizzotti, por viajar a Cuba para comprar una vacuna** que aún no está aprobada, en lugar de ir a Estados Unidos y Europa para adquirir las autorizadas.

Ocaño comenzó preguntando: “¿Qué hace la ministra Clara Vizzotti y la negociadora del presidente en Cuba, Cecilia Nicolini, para adquirir una vacuna que todavía no ha empezado una fase tres?”.

Y continuó diciendo, que en lugar de estar en Cuba **“deberían ir a Estados Unidos y Europa y entrevistarse con los presidentes de las principales empresas que tienen sus vacunas aprobadas** y que pueden facilitarle vacunas a la Argentina”.

La ex ministra de Salud desarrolló su pensamiento y sentenció: **“Yo creo claramente que el gobierno no quiere comprar las vacunas de Pfizer** y esto se ha podido ver a lo largo de todas estas declaraciones confusas como que el problema es la palabra negligencia de la ley”.

Y agregó: “nos pedían los glaciares, los recursos naturales... y lo de Ginés ayer es una mentira más porque si vos analizas los más de 80 países que han comprado la vacuna de Pfizer ninguno firmó un consentimiento informado, que era lo que ofreció según él las condiciones indignas”.

“La verdad es que el gobierno quería comprarle las vacunas a Astrazeneca, que estaban impulsadas por un acuerdo entre Carlos Slim y Hugo Sigman. Creo que hicieron todo lo posible para no comprarle a Pfizer”, dijo la diputada. Además hizo hincapié en que el Gobierno no puede explicar todo lo sucedido desde junio pasado cuando Pfizer hizo una oferta a la Argentina y ahora, casi un año después todavía no hay un acuerdo cerrado.

Por último reveló que: **“los representantes de Pfizer se niegan a asistir al Congreso a dar las explicaciones correspondientes.** Nosotros hicimos una invitación y nos dijo que lamentablemente no podía aceptarla y que estaba en negociaciones con el gobierno argentino”.

Fuente: declaraciones radiales